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Expofacic assinalou Dia da Floresta

Produtores florestais devem tirar proveito dos fundos comunitários

A presidente da Câmara Municipal de Cantanhede defendeu a necessidade de todos os agentes
da fileira florestal estarem particularmente atentos às oportunidades de financiamento que se
abrem no PRR – Plano de Recuperação e Resiliência e do Portugal 20/30.
“Espero que nesse âmbito, os fundos cheguem aos produtores florestais e que estes saibam tirar
proveito deles no sentido de virmos a ter melhor floresta e um setor cada vez mais rentável”,
sustentou.
Ao intervir no seminário “Juntos Fazemos Floresta”, integrado no Dia da Floresta da Expofacic,
Helena Teodósio referiu ser preciso “ter melhor floresta e melhores instrumentos de planeamento
e de gestão do espaço florestal”.
Sobre esta época particularmente difícil de combate aos incêndios, a autarca sublinhou que o
facto de se registarem avanços no domínio da prevenção, “não significa que se perca a noção de
que é preciso aperfeiçoar cada vez mais as respostas a esse flagelo que todos os anos assola o
país”
O seminário, que decorreu na Biblioteca Municipal de Cantanhede, contou com a presença de
vários especialistas da área florestal.
“Certificação Florestal – A oportunidade para a melhoria da gestão florestal”, “Fertilização de
Pinheiro Bravo”, “Iniciativas para o aumento de produtividade do pinhal em Portugal” e “Melhor
Eucalipto – Programas Operacionais” foram alguns dos temas em discussão, numa sessão que
contou também com uma mesa-redonda sobre “Madeira, um produto cada vez mais valioso” e a
apresentação da IEPE – Ferramenta de apoio à Instalação Eficiente de Povoamentos de
Eucalipto.


